

El turismo extranjero sube un 7,9% en el trimestre

Ó. GRANADOS, Madrid

La inestabilidad en destinos como Egipto ha beneficiado a España, que en el primer trimestre de 2014 recibió a 10,1 millones de visitantes foráneos, un 7,9% más que en el mismo periodo de 2013, según cifras del Ministerio de Industria, Energía y Turismo. Sin embargo, esta mina de oro, que ha vivido su segundo mejor arranque de año del siglo tras el de 2008, se puede terminar. Los empresarios del sector ya lo anticipan y han solicitado al Gobierno una congelación en las tarifas aéreas y la reducción del IVA hasta en un 4%.

La llegada de más extranjeros también ha ayudado al repunte del 4,2% de la actividad turística y a la generación de 34.098 empleos entre enero y marzo. "El 85% del crecimiento se debe a un repunte de la demanda extranjera", destacó ayer, en rueda de prensa, Óscar Perelli, director de estudios de Exceltur. Se espera que entre abril y junio los turistas extranjeros que lleguen a España alcancen los 17 millones, lo que supondrá crecer un 2% frente a los 16,7 millones del segundo trimestre de 2013.